



COMMUNIQUE DE PRESSE/ INVITATION

Le 23 janvier 2017,

Une expo et un débat pour bousculer les préjugés à Béziers Vendredi 27 janvier à 18h30

A Béziers, ces derniers mois, la campagne anti-migrants a été très virulente, à grands renforts d'images et de paroles chocs.

Pour contrer cette déferlante de préjugés, Solidarité Laïque participera au débat "**Jeunesse et migrations en Méditerranée**" organisé par le Réseau Euromed France et Nous. Ce temps fort se déroulera dans le cadre des rencontres "Les migrations en Méditerranée de là-bas à ici : mieux faire ensemble".

Programme

Abdelhak Harraga, directeur de Nous

Roland Biache, Président du Réseau Euromed France et Délégué général de Solidarité Laïque

Giovanna Tanzarella, vice-présidente du REF et administratrice de l'iReMMO

Hugues Fray, directeur-adjoint du collège Jean Perrin (Béziers)

Karim Bouziane, directeur de "Un toit où apprendre" (Montpellier)

Jean Boniface Tomaye, président du COSIM Midi-Pyrénées

Jean-Philippe turpin, directeur de la Cimade de Béziers

Inauguration de l'exposition "[Immigrations, du XIXe siècle à aujourd'hui, en France](#)" produite par Solidarité Laïque.

"Les migrants participent à la construction et à l'histoire de la France"

" Les migrations sont durablement inscrites dans le cadre de l'agenda international. Il ne faut pas aborder la question des migrations sous l'angle de l'invasion. L'Union européenne reste une puissance économique mondiale qui a les moyens de gérer ces arrivées car le pourcentage est minime comparé à la population globale. L'exposition sur l'histoire des migrations montre que les migrants ne sont pas des gens qui viennent toucher des allocations et manger le pain des Français : ils participent à la construction et à l'histoire de la France. "

Roland Biache, président du REF et de Solidarité Laïque.

INFORMATIONS PRATIQUES

Vendredi 27 janvier, 18h30 - 20h30 - Médiathèque André Malraux de Béziers

1, place du 14 juillet.

Solidarité Laïque :

Contact Presse : Laurence Bernabeu lbernabeu@solidarite-laique.org - 06 33 74 99 07

Solidarité Laïque lutte contre les exclusions en France et agit pour l'accès à l'éducation dans le monde dans une vingtaine de pays. www.solidarite-laique.org

Réseau Euromed France :

Contact Presse : Marion Beauchamp m.beauchamp@euromed-france.org - 06 74 18 03 75

Le Réseau Euromed France (REF) rassemble 39 organisations de la société civile française engagées en Méditerranée. Convaincu que la paix dans la région euro-méditerranéenne ne peut être obtenue que sur la base du respect des droits de l'homme, de l'égalité femme-homme et du droit des peuples à disposer d'eux-mêmes, le REF entend être un lieu d'action et de réflexion des acteurs de la société civile française impliqués dans le bassin méditerranéen. www.euromed-france.org